
REQUERIMENTO - ABAIXO ASSINADO 
 
 

REQUERIMENTO de abaixo-assinado
solicitando a retomada do horário regular
do ônibus 424 em Paranapiacaba.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Nosso mandato foi procurado por munícipes que nos trouxeram um abaixo-assinado
solicitando a retomada ao horário regular do ônibus 424 que circulava de hora em hora por
mais de 20 anos. 
 
O aumento no intervalo de circulação que ocorre desde o ano passado tem prejudicado a
vida dos moradores, trabalhadores e também dos visitantes da Vila de Paranapicaba.
 
A comunidade depende dos ônibus para ter acesso a produtos e serviços essenciais, como
farmácias, mercados, bancos, entre outros.
 
Desta forma, encaminhamos anexo o abaixo-assinado, solicitando atenção do Senhor
Prefeito Municipal para esta demanda. 
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 22 de abril de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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